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L’association Le Rheu à vélo crée en 2013, déjà 7 ans, a depuis ses débuts, milité pour 
favoriser la pratique du vélo comme un mode de déplacements à part entière. 
 
Ce travail de longue haleine utilise des moyens variés tels que des rencontres avec les 
décideurs, l’organisation de forums débat, d’ateliers d’entretien de vélos, l’organisation 
d’évènements festifs comme des balades avec parfois un pique nique, des rallyes, du 
marquage de vélos avec l’aide de Rayons d’action, ceci pour lutter contre le vol…. 
Nos activités de 2019 n’ont pas dérogé à ces objectifs (cf le rapport d’activités 2019) 
 
Nous commençons 2020 par cette rencontre débat autour du Plaidoyer pour faire de notre 
ville connectée aux voisines, en particulier Rennes, un territoire où la place du vélo quotidien 
doit espérons le, c’est notre raison d’être, devenir plus important. 
 
Un double contexte, celui des élections municipales, celui de la lutte pour diminuer l’impact 
carbone, fait du vélo un enjeu capital. 
Ses bénéfices vont d’ailleurs au-delà de cela : santé, convivialité, ville apaisée….. 
 
Le nombre de nos adhérents est en augmentation, toutefois nous avons beaucoup de primo-
adhérents, renouveler son adhésion chaque année est essentiel. 
Faire évoluer les mentalités, tant des décideurs que des usagers est un objectif pour lequel 
nous ne devons pas faiblir. 
Rejoignez notre association, nos commissions ouvertes à tous les adhérents et pour les plus 
motivés le CA. 
Nous avons besoin de vos idées, de votre soutien, du temps que vous avez à donner à l’asso, 
chacun selon ses possibilités, de votre participation à nos propositions pour maintenir son 
dynamisme, soutenir ceux qui ont besoin de faire une pause….. 
 


